



newsletter

Dezember 2016

Aktuelle Berichte

1. Jubiläum Petticoat:





Bronze – Silber - Gold



Tanzabzeichen Standard-Latein



Großes Jubiläumsabzeichen



Miniabzeichen bzw. kleines Jubiläumsabzeichen



Die Alfdorfer Rocking Aliens



Auftritt Rokokogruppe „Les Cotillions“



Auftritt Standard - Latein



Auftritt Zumba



Auftritt Boogie Woogie



Mano and Steffi mit ihrem Nachwuchs Noah



Elke mit Sportamts-Vorsitzenden Klaus Arnholdt und Stadtverband Sport Vorsitzenden Michael Svoboda



Laufteam Elke managte die Küche

Jubiläumsfeier bei PETTICOAT mit bestandenen Tanzabzeichen

Der RRC Petticoat wurde vor 35 Jahren als Rock'n'Roll Club gegründet und feierte sein Jubiläum mit allen Tanzabteilungen, die zur Feier des Tages ihre Prüfungen in diversen Tänzen absolvierten. Zu Beginn mussten 3 Paare aus dem Erwachsenen- und Jugendbereich der Standard-Latein Gruppe die Bronzeabzeichen mit drei verschiedenen Tänzen für ihre DTSA Abzeichen aufs Parkett legen. Dem Goldabzeichen mit je fünf Tänzen stellten sich 2 Jugendpaare. Unter der Fittiche von Trainerpaar Dieter und Sabine Schneider gelang dies allen zehn Prüflingen fehlerfrei.

Bei den Rock'n'Roll Gruppen aus Straßdorf, Lindach und den Gästen aus Alfdorf wurden für die ganz Kleinen ein vereinsinternes Jubiläumsabzeichen kreiert, dann aber die Anforderungen der Größeren für Bronze-, Silber- und Goldabzeichen nach der Norm des DRBV gestellt. Die Trainerinnen Helga Arnet, Carina Hörsch und Marianna Jahn hatten ihre Schützlinge bestens vorbereitet, so dass auch hier bei allen die Urkunden und Anstecknadeln überreicht werden konnte. Aber auch für die Paare, die schon alle Abzeichen in der Tasche haben, hatte Vorsitzende Elke Peischl das Großes Jubiläumsabzeichen mit strengen Regeln entworfen. 3 Paare aus Lindach stellten sich der Aufgabe und gewannen zudem noch einen begehrten Pokal.

Der Tanznachmittag wurde vom Stadtverband Sport Vorsitzenden Michael Svoboda eröffnet, unterstützt von Klaus Arnholdt, der Amtsleiter vom Sportamt. Die Boogie Woogie Abteilung begeisterte in der Pause mit einer Show auf Musik der 50er Jahre, angeleitet vom Trainerpaar Moni und Fred Wiedmann. Die Standard- und Lateingruppe zeigte ebenso noch ihr breites Spektrum mit einem Tango-Mix, Samba und Swing-Jive. Auch die Rokokogruppe „Les Cotillions“ lies sich nicht lange bitten, und stellte sich geschlossen aufs Parkett, um ihre Tanzvariation zur Schau zu stellen. Den Abschluß mit heißen Rhythmen präsentierte Ingrid Künstler mit ihren Zumba Damen und rundete somit das Tanzangebot der Petticoats ab. Die Fitnessabteilung leistete ihren Beitrag in der Küche – das Laufteam Elke sorgte für leckeren Kuchen und Kaffee.

2. Boogie Woogie:



F-Kurs Boogie Woogie

5 fleißige Paare packten auf den A-Kurs weitere Boogie Figuren und Technik drauf und absolvierten den F-Kurs. Unsere Trainer Uwe und Christa und in Urlaubsvertretung Stefan und Gabi vermitteln wie gewohnt Inhalte mit viel Spaß und Begeisterung. Zwei Paare sind inzwischen im Vereinsgeschehen angekommen und bauen ihre tänzerischen Kenntnisse Freitags im Vereinstraining aus.





Musikbox-Party

Der Veteranenclub Berglen e.V. veranstaltete am Samstag, 05.11.16, eine Musikbox-Party, bei der die Gäste die Tanzmusik durch Auswahl an zwei Musikboxen selbst bestimmen konnten. Spontan machten sich einige Boogies dorthin auf. Im umgebauten Kuhstall tauchten sie ein in das Flair der 50er und 60er Jahre. Ein Detailgetreuer Tante-Emma-Laden sowie ein Modeladen mit Originalkleidung rundeten das Bild ab.





15 Jahre Boogie Woogie mit den Jitterbug Bites

Dieses Jubiläum musste gefeiert werden. Und so stieg am Samstag, 12.11.2016, eine mega Swing und Boogie Party mit den Jitterbug Bites im Tanzstudio Space.

Ausgelassene Stimmung, fetziger Swing und Boogie sorgten für eine volle Tanzfläche und qualmende Socken. Es war wieder eine Party vom Feinsten und alle die da waren, waren einfach nur begeistert von der stimmungsgeladenen Atmosphäre!

Und nebenbei konnten insgesamt 368 Euro für einen guten Zweck, eine Delfintherapie für Chiara, eingenommen werden.

Ein Dank an alle fleißigen Helferlein, die wieder einmal dafür gesorgt haben, dass solch eine Veranstaltung überhaupt möglich ist.

3. Fitness und Gesundheit:



13. Indoor Cycling Marathon im Autohaus Schramel



Laufteam Elke IMMER dabei



Für Chiara wurde gestrampelt, sie fuhr auch über 1 Stunde mit – neben ihr unser Gerd, der alle 8 Stunden strampelte



Dr. Jochen Riedel vom „Bunten Kreis“ mit Organisatorin Elke und „Raumspender“ Rainer



Der Kuchenverkauf lief bestens – alles selbstgebacken ...



Scheckübergabe an „Der Bunte Kreis“ und „Delfin Nogli“

Der 13. Indoor Cycling Marathon, der zur Jubiläumsveranstaltung von 50 Jahre Autohaus Schramel und 35 Jahre RRC Petticoat veranstaltet wurde, erreichte einen Rekord der Spendensumme. Diesmal wurde je zur Hälfte für die Vereine „Der Bunte Kreis“, der chronisch kranke Kinder unterstützt und „Delfin Nogli“, der Petticoat Mitglied Chiara Barth eine weitere Delfinhandlung bezuschusst, gesammelt. Bis zu acht Stunden konnten im Autohaus Schramel in Lorch gestrampelt werden und Ausdauerfreak Gerd Hinderberger war wieder mal der einzige, der pausenlos in die Pedale trat. Hochkarätige Räder vom RRC Petticoat und auch vom Fitness Center FIVE aus Wetzgau standen zur Verfügung, so dass die Veranstaltung ein Genussradeln war und die Besucher fleißig in die Sammelbüchse spendierten. Am Ende kamen 2100 Euro zusammen, und so wurden je 1050 Euro an Dr. Jochen Riedel und an das Ehepaar Ilg überreicht. Zudem hatte die Boogie Woogie Abteilung vom RRC Petticoat noch aus ihrer eigenen Veranstaltung, die am selben Tag stattfand, weitere 318 Euro von den Eintrittsgeldern zusammengekratzt sowie 50 Euro Spende von der Band „Jitterbug Bites“, die dort live zur Party spielte. Dieser Betrag wurde von den Boogies noch zusätzlich für die Delfinbehandlung ihres Vereinsmitglieds übergeben.

4. Standard-Latein:

Busreise zum Carneval in Venedig 2017

Samstag 25.02. - Dienstag 28.02.2017



*Veranstalter: Rokokotanzgruppe „Les Cotillons“ RRC
Petticoat*

Erleben sie das einmalige Flair des „**Carnevale di Venezia**“ und fahren sie mit im bequemen Fünf-Sterne-Reisebus der Firma Musik Reisen Schweicker.

3 Übernachtungen/Frühstücksbuffet im 4 Sterne Hotel La Meridiana in Mogliano Veneto, nur 20 Bahnminuten von der Lagunenstadt entfernt. Der Bahnhof ist 500m vom Hotel entfernt.

für nur

290,00 Euro pro Person

Abfahrt Samstag 25. 2. 2017 Schw. Gmünd: 1.00 Uhr,
Ankunft Venedig/Maestre gegen Nachmittag

Rückfahrt Dienstag 28.2.: 12.00 Uhr ab Venedig/Maestre,
Ankunft Gmünd gegen 23.00 Uhr

Wir würden uns freuen, sie als unsere Gäste begrüßen zu dürfen.

Anmeldung bei:

Sabine und Dieter Schneider
Hindenburgplatz 1
73525 Schwäbisch Gmünd
E-Mail: sabine.evi.schneider@gmx.de
Tel. 07171/68701
Mobil: 0173 4522919

Wir melden uns verbindlich für die Busfahrt an:

Anzahl der Personen:

Name(n):

Adresse:

Datum:

Unterschrift:

Die Bankverbindung erhalten sie nach der Anmeldung.

Es besteht keine Verpflichtung zur Kostümierung.

Vorausschau 2017

Januar: Beginn neuer Kurse in Zumba, Yoga, Pilates, Rückenfit + Seniorengymnastik

Februar: Faschingsausfahrt

März: Standard Latein Kurse Latin-Line und Rokoko, Tanzabzeichen RR

April: Mitgliederversammlung mit Wahlen am 2.4.

Mai: Maiwanderung

Juli: Radausfahrt und Zeitreise ins Rokoko

September: Radausfahrt und Standard-Latein Kurse

Oktober: Start Indoor Cycling, workshop BW

November: Herbstwanderung und 14. Indoor Cycling Marathon

Dezember: Tanzabzeichen, Silvestertanzen

UND JETZT NOCH:



MERRY
CHRISTMAS

UND

